掘

先月、 だと常々思う。 らの運動は、 など政策実現につなげてきた。 向かうために声を上げ 病院での予期せぬ医療事故被害者や遺族 150回目を迎えた。 まさにい 病院という巨大組織に立ち ャルアクシ **丁故調査制度** 街頭活動は

ヨン

院が集まる東京 線を向けたり 9月15日、 、が足を止めたり、 国の医療安全の 医療過誤原告の チラシ配りに精を出り 事故調査制度の改正 と声を張り 国内有数の大学病 JR御茶 クを握った 会 ちらりと 56

活動は制度が始まる前の20 制度が

支援センター

に調査を依



ともに解明に動いた。病院だけ 現を求め、コロナ禍の一時休止 医療安全調査機構の医療事故調 因を知りたいと思ってくれて、 に夫=享年(54)=をヘルニアの ではわからない点があり、 手術で亡くした。 思ってもみな を除き、月に1度活動してきた。 側にある点だ。公正な制度の実 できた後も がいまだ患者側ではなく、病院 の山口由美さん(61)は、 続けている。 調査を始めるか否かの決定 から見守っていたメン 病院と協議。病院も原 「骨抜き」 同じ頃に制度が 「骨抜き」 日本



が最大限尊重されている内容になっていた。 一でも気持ちの整理がつから、 が最大限尊重されている内容 が最大限尊重されている内容 が、 が最大限尊重されている内容 が、 ができた」と山口さ が、 ができた」と山口さ が、 ができた」と山口さ た。 報告書を受け取っ

と療事故当事者になりるよう を療事な当事者になりうる社会 のより、それを隠したり認めな の宮脇正和会長(74)も言う。 「誰もが当事者になりうる社会 では、より良い制度になるよう 訴え続けたい」

ひるがえって福祉の世界でも 時に起きる「支援する側」の優 に前向きな医療側は、患者側と に同じ方向を向く。真の福祉社 会には、支配的なパターナリズ 会には、支配的なパターナリズ 会には、支配的なパターナリズ 、木原育子、